
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums-Dresden-Plauen 
Protokoll der Vorstandssitzung mit Beirat am 3.3.2015, 18.00 Uhr 

 
Anwesend:  Fr. Simon,  Fr. Röder, Fr. Gudehus-Peschke, Fr. Grimm  
   Hr. Scherrer-Paulus, Hr. Wünschmann, Hr. Postel 
Schulleitung:  Frau Aurich 
Vertreter LS:  Herr Hutschenreuther 
entschuldigt:  Frau Kreuzkamp, Una Sprenger 

 
 
1. TO: Zuschüsse zu Klassenfahrten  
 
Um allen Schülern die Teilnahme an  Veranstaltungen, die im Schulkonzept verankert sind (z.B. Klassenfahrten in 
bestimmten Klassenstufen) zu ermöglichen , erklärt sich der Förderverein bereit,  Erziehungsberechtigte  mit 
schwachem Einkommen, im Rahmen seiner Möglichkeiten finanziell zu unterstützen.  
 
Bei Antragstellung durch die Erziehungsberechtigten ist nachzuweisen, dass alle Finanzierungsmöglichkeiten von 
Amts wegen ausgeschöpft sind.  Ein Anspruch auf Bezuschussung besteht nicht . Grundsätzlich  wird im 
Einzelfall durch ein Gremium (Schulleiter, Elternsprecher der Schule, Klassenlehrer und Vertreter des 
Fördervereins)  entschieden. Nähere Informationen erhalten die Erziehungsberechtigten durch die jeweiligen 
Klassenleiter.  
 
 
2. TO: Anfrage zur Erneuerung des Flügels in der Aula  
 
Wegen der bevorstehenden Baumaßnahmen ist eine (Mit-)Finanzierung des Flügels derzeit nicht zielführend und 
wird insbesondere in Anbetracht der Höhe der Ausgaben nicht befürwortet.  
 
Es wird jedoch geprüft, ob gegebenenfalls eine Aufarbeitung des Flügels während der Schulsanierung in Auftrag 
gegeben werden kann.  Für das erforderliche Gutachten wird ein der nächsten Zeit ein Kostenvoranschlag 
eingeholt.  
 
3. TO: Plauensche Abende 
 

 am 20. März 2015 - Knigge-Ball,  Aufsicht: Herr Trebing 
 am 29. April 2015 ,19.00  Uhr  - Konzert des Neuen Chores Dresden unter dem Motto "Frühlingslieder", 

dazu werden Personen aus dem öffentlichen Leben von Dresden-Plauen persönlich eingeladen  
 nächste Sitzung der Arbeitsgruppe: voraussichtlich am 6. Mai 2015  

 
 
4. TO: Weitere Informationen 
 

 Der Beamer in der Aula ist wieder funktionstüchtig. Das Verbindungskabel zu WLAN wird nachgeliefert.  
 Die Schulleitung prüft, ob der Erwerb der derzeit im Test befindliche APP zur Aktualisierung des 

Stundenplans bzw.  Information über  kurzfristige Veränderungen  etc.) seitens der Schulverwaltung 
finanziert wird. ->  APP wird von Lehrern und Schülern sehr gut angenommen und als Verbesserung der 
Lern- und Arbeitsbedingungen betrachtet. 

 nächste Vorstandssitzung:  am 6. Mai 2015, 18.00 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
Dresden, 6.3.2015     gez. Nelli Grimm (Schriftführerin) 


